

Garten der Begegnung – Sonntag ist Familientag!

Seit dem Spatenstich im April hat sich im Garten der Begegnung bereits vieles getan: Die Erdbeeren sind gesetzt, die Erdäpfel gelegt und einiges an Infrastruktur wurde geschaffen.

Damit wollen wir uns aber nicht zufrieden geben. Das Grundstück bietet noch Platz und so haben im Mai die Paradeiser, die Zucchini, die Kürbisse, Kräuter, Blumen und noch viele andere Gemüsesorten ihren großen Tag.

Der Garten der Begegnung ist an drei Tagen in der Woche geöffnet.

- Am Mittwoch werken vormittags die Schüler der Neuen Mittelschule und der Otto-Glöckel Schule am Feld und am Nachmittag von 14 bis 18 Uhr alle Interessierten
- Freitag ist der Tag der Begegnung verschiedener Kulturen
- Der Sonntag eignet sich bestens für Familien und jene, die gerne einfach einmal unter Leute kommen wollen. In diesem Sinne möchten wir SIE herzlich zu den nächsten Sonntagsterminen (22.5., 29.5., 5.6. usw.) zwischen 15.00 und 19.00 Uhr einladen.

Kommen Sie einfach in den Einödweg hinter der Akademiestraße vorbei, nur um zu schauen oder vielleicht sogar um mitzugarteln! Ganz speziell möchten wir auch jene ansprechen, die selbst einen eigenen Garten haben. Gemeinsam am Feld zu stehen, mit den Kindern Landwirtschaft zu erleben, ist eine ganz andere Erfahrung und vor allem eine Gelegenheit, Freundschaften zu pflegen oder auch neue zu knüpfen.

Das Garten der Begegnung Team

www.gartenderbegegnung.at, [facebook.com - Garten der Begegnung](https://www.facebook.com/garten.der.begegnung)

Informationsanfragen und Sachspendenangebote an Nikolai Ritter: office@atelier7.at



Wohnungssprechtag

mit GR Markus Tod

Jeden Montag von 8 bis 10 Uhr
im Rathaus

**Nur gegen Voranmeldung
bei Herrn Karl Schwantner,**

Tel. 050355-336